

Medienmitteilung

Seewen, 18. Januar 2024

Markus Naewie wird neuer CEO der SCHULER St. Jakobs Kellerei

Die SCHULER St. Jakobs Kellerei ernennt Markus Naewie im Rahmen der Nachfolgeregelung zu ihrem neuen Geschäftsführer. Er übernimmt das Amt von Robert Heinzer, Verwaltungsratspräsident der SCHULER St. Jakobs Kellerei, der ad interim die operative Geschäftsführung seit Frühjahr 2023 wahrgenommen hat.

Markus Naewie (54) ist seit 2023 bei der SCHULER St. Jakobs Kellerei als Leiter Marketing und Verkauf tätig. Zuvor war der Spitzenmanager während zehn Jahren bei Victorinox für das Retail Management global verantwortlich und bekleidete zuletzt die Funktion des General Managers EMEA. Markus Naewie bringt fundierte Kenntnisse im Bereich strategisches Redesign vom Vertrieb und Neupositionierung mit und verfügt über einen MBA-Abschluss in digitaler Business-Transformation der Universität Quadriga in Berlin.

Rechtzeitig zum 330-Jahre-Firmenjubiläum, das das Unternehmen dieses Jahr mit zahlreichen Events und Aktionen feiern wird, ist die Geschäftsleitung mit Markus Naewie und Simone Wicki (Leiterin Organisation) neu aufgestellt.

Jakob Schuler, Eigentümer in 10. Generation: «Mit Markus Naewie ist es meinem Verwaltungsratspräsidenten gelungen, einen kompetenten Vertriebsfachmann und eine inspirierende Führungskraft für mein Unternehmen zu gewinnen. Ich bin beiden Führungskräften sehr dankbar, dass sie mein Unternehmen und die Markenwerte wieder mit neuen Akzenten stärken.»

Seit 330 Jahren zählt die SCHULER St. Jakobs Kellerei zu den renommierten Weinhäusern der Schweiz. Das Familienunternehmen setzt auf höchste Qualität und strenge Kontrolle.

So wird auch in Zukunft gewährleistet, dass Kundinnen und Kunden mit Weinen aus dem Hause SCHULER stets eine erstklassige Wahl zu attraktiven Preisen treffen. Naewie möchte das Unternehmen gezielt weiterentwickeln und zukunftsträchtig positionieren, mit Fokus auf das Sortiment und die Serviceleistungen. «Ich freue mich sehr darauf, gemeinsam mit dem SCHULER-Team am Erfolg des Unternehmens arbeiten zu können und an 2014 anzuknüpfen, als die SCHULER St. Jakobs Kellerei zum besten Weinhaus Europas gekürt worden ist», sagt der neu ernannte CEO.

Bilder: Aktuelle Portraitaufnahmen in hoher Auflösung finden Sie im Mediendownload. Weitere Auskünfte: Joanna Peyer | Medienverantwortliche | T +41 76 321 61 24 | j.peyer@pillowandpepper.com